

Ich wünsche der stärksten Einzelgewerkschaft der Welt auch weiterhin viel Erfolg. Ohne starke Gewerkschaften hätten wir in Deutschland nicht den heutigen Lebensstandard. Und da war die IG Metall in vielem der Vorreiter. Als Handwerksmeister profitiere ich davon, wenn die Menschen genügend Geld haben.

Für die Zukunft wünsche ich mir von der IG Metall, dass sie sich auch weiterhin gegen Dumpinglöhne und für Verbesserungen bei Leiharbeit einsetzt. Macht weiter so!



Klaus Dölle

*Selbstständiger Elektromeister,
Esslingen*